

COLOMBIA

Rumores de salida de Felipe Bayón de **Ecopetrol**: Junta Directiva aún no toma una decisión

Aunque hay versiones sobre en cambio en la presidencia de la estatal petrolera, la junta directiva no habría tomado la decisión en la primera reunión después de la elección de los nuevos miembros

30 de Noviembre de 2022



Felipe Bayón (Colprensa - Álvaro Tavera)

Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, no comparte varias posturas del Gobierno nacional frente a la provisión de gas y petróleo. Ese choque de posiciones llevó a que circularan versiones sobre la salida del funcionario para ubicar en su lugar uno más cercano a la política energética del Ejecutivo y Gustavo Petro.

Este miércoles 30 de noviembre la junta directiva de **Ecopetrol** citó a la primera reunión después de la elección de sus miembros. Estos fueron elegidos el 24 de octubre y en su primera decisión ratificaron a Bayón, lo que fue calificado por algunos expertos como un mensaje de tranquilidad al mercado.

Sin embargo, como la primera junta ordinaria, surgieron versiones que indicaban que se podría decidir un cambio en la presidencia. La razón: los malestares que han producido las posturas del actual presidente de la estatal en contra de la importación de gas de Venezuela y no hacer negocios con PDVS, que han buscado promover Armando Benedetti y el canciller Álvaro Leyva.

Fuentes del gobierno nacional indicaron a la revista Semana y El Colombiano que esas posiciones han generado malestar en los funcionarios del Gobierno nacional. Incluso sonó el nombre de Ricardo Roa Barragán, exgerente de la campaña de Petro y con

LO ÚLTIMO



Corte Constitucional confirma que parejas del mismo sexo tendrán derecho a disfrutar de licencias parentales

Radican acción de tutela para que no se construya una base militar en la isla Gorgona

Rifle Andrade descartó acercamientos con el América de Cali, aunque le gustaría volver a vestirse de Escarlata

Mujer se enfrentó a transportador de compañía de alimentos que presuntamente la acosó

Kei Linch, de 'Re locos papi, re locos', sorprendió con sensuales fotografías

experiencia en el sector, para reemplazar a Bayón.

Sin embargo, pese a los choques de posiciones, la votación de un cambio en la presidencia de **Ecopetrol** no se habría incluido en la orden del día, por lo que se mantendría como tema de reunión los planes para el próximo año y la inversión.

Saul Kattan, presidente de la junta directiva, según Valora Analitik, descartó el remezón en la presidencia de **Ecopetrol**. Según el medio, señaló que las versiones sobre una votación para cambiar a Bayón son falsas las calificó como “especulaciones” y confirmó que no está contemplado en la agenda.

Para algunos analistas, no sería un buen síntoma cambiar al presidente de la estatal en este momento. Sergio Guzmán, analistas y director de Colombia Risk, señaló: “Los mercados se tranquilizaron cuando la nueva junta de **Ecopetrol** ratificó a Bayón en Octubre. Ahora ante la posibilidad de que haya un remplazo comenzará nuevamente el runruneo sobre la idoneidad de alguien cercano a Petro como Presidente de **Ecopetrol**”.

Así mismo, aunque habría apoyo por parte de miembros de la junta para hacer un relevo de Bayón que viene desde el 2017 en el cargo, según RCN Radio, la mayoría de los miembros estarían dispuestos a respaldar al actuar dirigente, por lo que el ambiente no estaría a favor de los planes de algunos miembros del Ejecutivo.

En cuanto a la política energética, este 30 de noviembre también se adelantará la votación de una moción de censura propuesta por la oposición en contra de la ministra de Energía, Irene Vélez. Por los múltiples cuestionamientos al manejo de la cartera, así como para conocer la posición frente a los contratos de explotación petrolera.

Desde las redes sociales de la entidad le han dado difusión al balance entregado por Bayón sobre el desempeño de la estatal en el 2022, entregado a Caracol Radio. Señaló que los primeros 9 meses del año cerraron con récord histórico y 27 billones de pesos en utilidad. En el tercer semestre se produjeron 720 mil barriles, por lo que consideran que la estatal cerrará fortalecida este año para los retos que se avecinan.

Por lo pronto, el presidente Petro ha dicho que deberá asumir la búsqueda y el fortalecimiento de fuentes de energía renovable y sostenible, como el hidrógeno verde, pero también en una agenda compartida con otros países de América Latina.

SEGUIR LEYENDO:

[Empezó la puja por el salario mínimo en Colombia: estas son las propuestas que están sobre la mesa](#)

[Cambios en el pago de la prima de Navidad afectaría a los trabajadores: sería en una fecha diferente](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

FELIPE BAYÓN

ECOPETROL

JUNTA DIRECTIVA

SAÚL KATTAN

GOBIERNO

ARMANDO BENEDETTI

PDVSA

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Alejandro Salas se refiere a una posible destitución de Pedro Castillo: “El presidente trabaja amenazado con ser vacado”



El ministro de Trabajo también defendió la designación del expremier Anibal Torres e indicó que "habla las cosas como las piensa"



Se estima que 600 barcos chinos estarían depredando 50 mil toneladas de pota en el mar peruano

Nuestro país es uno de los principales exportadores del llamado calamar gigante en América Latina. Sin embargo, su depredación sistemática viene afectando a los pescadores artesanales y sobre todo a la exportación de este molusco



Morat en Lima EN VIVO: sigue todos los incidentes de su segundo concierto

El grupo colombiano ofrecerá su segundo show la noche de este miércoles 30 de noviembre en el Arena 1 de San Miguel. Conoce todos los pormenores.



Jhon Sandoval, 'Nabito', confesó que padece del síndrome de ELA y sigue luchando contra la enfermedad

El cómico peruano decidió revelarle a sus seguidores que no se encuentra en el mejor estado de salud, sin embargo, aseguró que continuará trabajando para salir adelante.



Guido Bellido asegura que no se dará la vacancia presidencial contra Pedro Castillo

El parlamentario emplazó a sus colegas a que accedan al diálogo con la nueva presidenta del Consejo de Ministros



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Por qué las ovejas y otros animales caminan en círculos y qué significa realmente para la humanidad



Murió Clarence Gilyard, actor de "Duro de matar", "Top gun" y "Walker, Texas Ranger"



El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos



La bota con tecnología de la NASA que acelera la recuperación de Neymar



¿Quién soy? ¿Para qué estoy acá?: ideas para encontrar el sentido de la vida



Por qué no es conveniente humanizar a los perros



MUNDO

INFOBAE AMÉRICA

ENTRETENIMIENTO

DEPORTES





Jhon Sandoval, 'Nabito', confesó que padece del síndrome de ELA y sigue luchando contra la enfermedad

Mujer se enfrentó a transportador de compañía de alimentos que presuntamente la acosó

Morat en Lima EN VIVO: sigue todos los incidentes de su segundo concierto

Guido Bellido asegura que no se dará la vacancia presidencial contra Pedro Castillo

Marcelo Ebrard destruyó a la selección mexicana del Tata Martino por su eliminación de Qatar



Corte Constitucional confirma que parejas del mismo sexo tendrán derecho a disfrutar de licencias parentales

Se estima que 600 barcos chinos estarían depredando 50 mil toneladas de pota en el mar peruano

Radican acción de tutela para que no se construya una base militar en la isla Gorgona

Morat en Lima EN VIVO: sigue todos los incidentes de su segundo concierto

Jhon Sandoval, 'Nabito', confesó que padece del síndrome de ELA y sigue luchando contra la enfermedad



Tenoch Huerta confesó que los juegos sexuales que practica "son deliciosos"

Murió Christine McVie, cantante y tecladista de Fleetwod Mac

Ranking HBO Max: las películas más vistas este día por el público argentino

Las series que están de moda en Netflix Argentina este día

Ranking Spotify: las 10 canciones más escuchadas en Argentina



México ya es la selección con más minutos sin anotar gol en Qatar 2022

Enner Valencia no quiere perderse el encuentro ante Senegal donde Ecuador se juega la clasificación a octavos de final

Desesperadas por ganar, Camerún y Serbia se medirán hoy en Qatar 2022

Costa Rica se enfrentará a Japón con la esperanza de mantenerse viva en Qatar 2022

Andrés Guardado escribe su nombre en los libros de historia al disputar cinco Copas del Mundo



infobae

Infobae

- Argentina
- América
- México
- Colombia
- RSS
- Perú
- Últimas Noticias

Contáctenos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Redes Sociales

- Facebook
- Twitter
- Instagram

Contáctenos

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad